

## Journée temps fort à Wisques



Le jeudi 18 avril 2013, un groupe de jeunes confirmands est allé passer une journée à Wisques.

Après la découverte du site, ils ont assisté à l'office de Tierce, écouté le témoignage d'une religieuse, puis participé à la messe.

Après le repas, ils ont pris connaissance du déroulement de la célébration de la confirmation avec les gestes spécifiques, et le temps fort s'est terminé par le sacrement de réconciliation.

Sur la route du retour, la petite halte à la cathédrale de St Omer a été appréciée de tous. Ce fut une journée bien sympathique !